



上／団員に向け訓示を述べる足立団長
下／宣誓書を読み上げる高山団員

● 令和6年度 与謝野町消防団辞令交付式 新幹部と新入団員に辞令を交付

木村前田長の退任式後、同会場にて「令和6年度 謝与野町消防団辞令交付式」を行いました。

今年は1期2年の1年目となり、山添町長から足立撤生団長に辞令が交付されました。その後、足立団長から幹部と新入団員に辞令を交付。新入団員を代表して第6分団の高山大平団員が「不公平並びに偏見をさけ、何人も恐れず良心に従つて忠実に消防の業務を遂行することを厳肅に誓います」と力強く宣誓しました。新たに14人の団員が、消防団員としてのスタートを切りました。

新入団員の皆さん	敬称略
第1分団	小西 翔大
第3分団	荻野 おぎの
第5分団	牛田 うしだ
第6分団	田中 たなか
第7分団	田村 たむら
第8分団	中西 なかにし
第10分団	井上 いのうえ

新入団員の皆さん

(敬称略)



多くの団員の拍手で見送られる木村前団長

●前木村団長退任式、与謝野町消防団員辞令交付式

木村前団長、34年間お疲れ様でした

4月7日、野田川わーくぱるにおいて、前木村団長の退任式および令和6年度与謝野町消防団辞令交付式を開催しました。退任式では、山添町長から感謝状を贈呈、また、消防団員を代表してひまわりふれ愛隊から花束を手渡した後、団員らは拍手で木村前団長をお見送りしました。

問 防災危機管理対策室 ☎ 43-9011

3月31日付けで退任された、木村正典前団長（温江）は、平成2年に旧加悦町消防団第3分団に入団し、34年間にわたり消防団活動に尽力されました。とりわけ、令和2年4月からは団長を2期4年間務められました。退任式では「団長就任後、新型コロナウイルス感染症が流行し、これまでどおりの消防団活動ができない時期があり、本当に苦しかった。しかし、皆さんに支えていただき、団長を務めることができました」と振り返られました。

木村前団長のご労苦に対し、心から感謝申し上げます。

多くの先輩と後輩に
出会えた34年間



車庫詰所の新築と小型動力ポンプ付積載車を更新

新築は、消防団の再建に伴い実施したもので、大切に長く使つていただきたい」と述べられました。

また、同月31日には、第4分団でも引渡式を実施。更新した車両は、救助資機材搭載型車両となつており、AEDや担架、救急用具なども配備しています。引渡後、団員たちは小型動力ポンプの操作説明を受けていました。



更新した車両と小型動力付ポンプ（第4分団）

A group of approximately ten firefighters in dark uniforms with caps are standing in a row in front of a modern, single-story fire station. The building has a light-colored exterior, a dark tiled roof, and a large open bay door. A flag is visible on the left side of the entrance. The sky is overcast.

新築した詰所と第2分団の皆さ